



**4 Pièces**

**132 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84860338**

**2 060 000 €**

**Paris 16<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75016)**



**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Quartier Chaillot-Situé au 1er étage d'un bel immeuble de 1900, appartement traversant au calme, d'une superficie d'environ 132 m<sup>2</sup>. En excellent état, il se compose d'une entrée, un salon avec cheminée, une cuisine ouverte sur une salle à manger, un coin bureau, une chambre en suite avec dressing et salle de douche/bains, 2 autres chambres au calme coté cour, une salle de douche et de nombreux rangements. Charme de l'ancien, parquet, moulures, cheminées. Une cave complète ce bien Honoraires à la charge du vendeur - Nombre de lots dans la copropriété: 12 - Montant moyen de la quote-part de ...

Located on the first floor, furnished and through apartment with an area of 132 m<sup>2</sup> it consists of an entrance, a living room with a fire place, an open kitchen connected to a dining room, a master bedroom with a dressing room, a shower room, a bath, two other quiet bedrooms, a shower room and plenty of storage space. A complete basement is included. Agency fees payable by vendor - Nombre de lots dans la copropriété: 12 - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 5,600 €/yearly - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard : 2160€ ~ 2950€ - Les ...

## **BARNES TROCADERO**

81, Avenue Kleber - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

